

## ABSTRAK

**M. Randi Irfan.**2015.*Pembinaan Keagamaan Pada Anak Di Panti Asuhan Yayasan Ar-Risalah Putra Banjarmasin.*Skripsi Jurusan Pendidikan Agama Islam, fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing DR. H. Abdul Basir, M. Ag.

Penelitian ini mengemukakan tentang pembinaan keagamaan pada anak di panti asuhan yayasan Ar-Risalah Banjarmasin. Masalah yang menjadi pembahasan adalah bagaimana pelaksanaan pembinaan keagamaan bagi anak-anak di panti asuhan Yayasan Ar-Risalah Putra Banjarmasin beserta Faktor-Faktor yang mempengaruhinya. Adapun tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui secara jelas pembinaan keagamaan yang diterapkan oleh pengasuh/ustadz di panti asuhan Yayasan Ar-Risalah Putra Banjarmasin dalam membina anak/santri serta faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi terhadap pembinaan keagamaan tersebut.

Dalam proses pembinaan keagamaan di panti asuhan yang berperan sebagai lembaga sosial yang dalam hal ini bertanggung jawab penuh dalam memberikan bimbingan dan tuntunan serta pengembangan keagamaan kepada anak/santri secara terencana dan terarah serta berkesinambungan. Dengan pembinaan keagamaan terhadap anak/santri di Panti Asuhan Yayasan Ar-Risalah Putra Banjarmasin sekiranya dapat melahirkan generasi yang diharapkan, minimal mereka bisa mengubah masa depan mereka.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif, yang menjadi subjek penelitian ini adalah pembina yaitu pengasuh/ustadz dalam membina anak/santri melalui keteladanan, nasehat, pembiasaan, pengawasan, pelaksanaan tata tertib, serta bimbingan. Sedangkan objek penelitian adalah mengenai pelaksanaan pembinaan di Panti Asuhan Yayasan Ar-Risalah Putra Banjarmasin, serta faktor-faktor yang mempengaruhinya.

Dari hasil penelitian melalui pengumpulan data lapangan, maka pembinaan keagamaan yang meliputi pembinaan ibadah dan pembinaan akhlak yang dilaksanakan melalui pemberian materi pembinaan dan pengajaran, pemberian contoh dan keteladanan, pembiasaan dan disiplin serta melaksanakan praktek. Minat dan kesadaran santri cukup tinggi dalam belajar ilmu agama.

Hasil penelitian yang diperoleh menunjukkan bahwa sistem pembinaan keagamaan di panti asuhan Yayasan Ar-Risalah Banjarmasin sudah berdasarkan Alquran dan Sunnah Rasulullah SAW, yakni baik dalam pendidikan dan pembinaan anak panti tersebut sudah sesuai dengan konsep Islam, walaupun masih ada faktor yang menghambat dalam pembinaan keagamaan di panti asuhan yayasan Ar-Risalah putra Banjarmasin.